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Aggravate le condizioni dei senzatetto 

Anche a Natale scosse 
di terremoto 

nella Vaìnerina 
Il maltempo dei giorni scorsi invece ha lasciato spazio al sole 
Come sono state trascorse le festività in Umbria e nelle Marche 

ANCONA — Festività nata
lizie nelle Marche all'Inse
gna dell'assoluta tranquilli
tà, secondo una consolida
ta tradizione anche 11 mal
tempo che aveva caratteriz-
znto gli ultimi giorni della 
scorsa settimana, con ab
bondanti piogge e In alcune 
zone disastrose mareggiate 
(i danni sul litorale e spe
cie nella zona del Senigal-
liese sono Ingenti), ha ac
cordato una tregua. Il ter
remoto, al contrario, non ha 
risparmiato la zona marchi-

' giana della Vaìnerina a ca
vallo delle province di Ma
cerata ed Ascoli Piceno, già 
colpite dal sisma a partire 
dallo scorso ottobre. Ieri 
mattina alle cinque. Infatti, 
molte persone residenti nel 
vasto comprensorio (Visso, 
Castel Sant'Angelo sul Nera, 
Arquata del Tronto, ecc.) 
sono stati svegliati da una 
scossa del quinto grado del
la scala Mercalll. Per for
tuna non si sono registrati 
ulteriori danni. Le endemi
che crisi telluriche, accop
piate al freddo pungente che 
investe la zona montana, ag
gravano ulteriormente le con
dizioni di quelle famiglie 
che da tre mesi, dopo aver 
perduto la casa, sono co
strette a vivere in provvisori 
prefabbricati. 

Il bel tempo, nel testo del
la regione, ha facilitato le 
classiche gite festive, anche 
se dal primi rilievi 11 traffi
co è apparso ben al di sotto 
del normale flusso. Non si 
sono verificati Incidenti di 
rilievo. 

Nel Maceratese le stazio
ni sciistiche dei monti Sibil
lini, pur mancando la neve, 
hanno registrato una buona 
presenza di turisti, special
mente marchigiani. A Sas-
sotetto, Bolognola. Pronti-
gnano, anche se non ha ne
vicato. non si dispera: le 
condizioni meteorologiche in 
queste ultime ore. dovrebbe
ro facilitare le precipitazio
ni nevose e quindi sì pro
spetta un capodanno con le 
piste affollate. 

Le operaie della « Confe

zioni di Matellca», da due 
mesi In lotta per salvaguar
dare 11 posto di lavoro mi
nacciato, hanno trascorso il 
Natale in fabbrica, a s ^ m e 
al loro familiari e ai sinda
calisti. 

Una occupazione, per l'en
nesima vertenza nel settore 
dell'abbigliamento, che con 
ogni probabilità si prolunghe
rà ancora nel tempo. Anche 
a Capodanno le lavoratrici 
saranno in fabbrica per ma
nifestare la loro ferma vo
lontà di lotta. 

\ » • « » * 
PERUGIA — Un Natale rac-
colto potrebbe essere defini
to quello passato quest'anno 
dal perugini. Dopo la tradi
zionale corsa all'acquisto del 
giorni scorsi, le strade si so-

Arcevia: 
concluse le 
tre giornate 

dedicate 
alla scuola 

ARCEVIA (An) — Con un 
affollato dibattito presso la 
Biblioteca comunale si sono 
concluse domenica scorsa nel 
paese dell'entroterra anco
nitano le tre giornate di ini
ziativa sul tema: «Ente lo
cale, genitori, insegnanti: 
un impegno comune nella 
scuola ». Organizzato dalla 
Amministrazione comunale, 
il convegno è partito innan
zitutto dalla esperienza loca
le, avviato ormai da qualche 
anno di scuola a tempo pieno. 

Ospite e relatore di ri
chiamo Albino Bernardini, 
pedagogista, autore tra l'al
tro del libro «Un anno a 
Pietralata ». In precedenza 
Bernardini aveva visitato le 
scuole elementari e materne 
delle numerose frazioni, non
ché le due sedi centrali, 
dove si era incontrato con il 
consiglio di circolo e quello 
dei docenti. 

no svuotate, scarso anche 
l'afflusso al cinema. I peru
gini, insomma, per la. mag
gior parte hanno preferito 
passare il Natale In fami
glia, 1 tradizionali pacchi na
talizi e l'Immancabile tom
bola serale. 

Non è stata la stessa co
sa, invece, per gli operai del
lo zuccherificio di Foligno, 
che hanno passato la festi
vità nello stabilimento occu
pato. Anche se la vertenza 
ncn si è sbloccata definiti
vamente, per loro è stato un 
Natale meno amaro. 

Dopo le punte elevate e al
cuni incidenti accaduti nei 
giorni scorsi, 11 traffico è 
scarso e procede con norma
lità. Un Natale tranquillo, In
somma, crisi energetica ed in
flazione a parte. 

* * » 
TERNI — Un Natale tran
quillo per i ternani, senza 
alcun incidente con un tem
po tornato ad essere mite 
dopo la bufera di vento che 
nei giorni precedenti si era 
abbattuto sulla città. Gre
mite come sempre le sale 
cinematografiche, affollate 
le trattorie, anche, rispet
tando la tradizione la grande 
maggioranza delle famiglie 
ha preferito trascorrere in 
casa la giornata. La gior
nata di festa non ha fatto 
però dimenticare i gravi- pro
blemi del momento: inizia
tive per la pace nel mondo 
sono state prese in alcuni 
centri della provincia. 

In particolare si è svolta 
ad Amelia una manifestazio
ne contro l'installazione di 
nuovi missili, mentre a Ter
ni, nella centralissima piaz
za della Repubblica, una mo
stra allestita dalla Federa
zione giovanile comunista 
ha richiamato l'attenzione 
dei passanti sui rischi che 
l'umanità corre. Tutte le se
zioni comuniste sono Impe
gnate Inoltre a concludere 
entro il 6 gennaio il tesse
ramento. Anche per gli agen
ti della polizia stradale è 
stata una giornata tranquil
la e sulle strade, che hanno 
fatto . registrare un traffico 
modesto, non si sono verifi
cati incidenti gravi. 

A Monte San Giusto 

Nella scuola media 
anche lezione 
di odontoiatria 

L'iniziativa dell'amministrazione comunale 
per la prevenzione della carie dentaria 

MONTE SAN GIUSTO — U-
n'altra realizzazione qualifi
cante si è concretizzata nel 
centro calzaturiero del Mace
ratese, grazie alla sensibilità 
dell'amministrazione comuna
le. formata unitariamente da 
PCI e PSI: è stato realizzato 
un gabinetto dentistico nella 
scuola, per rendere perma
nente e qualificata la preven
zione della carie e per l'igie
ne della bocca. 

Il gabinetto dentistico è 

Dopo Strehler 
la Wertmuller 
al Morlacchi 
di Perugia 

PERUGIA — Prosegue 
con successo al Teatro 
Morlacchi la stagione di 
prosa ETI-AUDAC. Dopo 
il vasto consenso di pub
blico ottenuto nel giorni 
scorsi dalla commedia 
< Arlecchino servo di 
duo padroni » di Goldoni, 
la regia di Strehler (dello 
spettacolo sono state fat
te ben sei repliche tea
trali), da domani sera, 
sempre al Morlacchi di 
Perugia, sarà di scena la 
compagnia Teatro Moder
no diretta da Lina Wert
muller con la rappresen
tazione della commedia 
« Amore e magia nella cu
cina di mamma ». Lo spet
tacolo venne presentato 
questa estate, in prima 
nazionale al Festival dei 
Due Mondi a Spoleto, e 
resterà a Perugia fino a 
domenica 30. 

Per quanti intendano 
vederlo, e saranno certa
mente molti, il botteghi
no funzionerà giovedì 27, 
dalle 16 alle 19, venerdì 
28, sabato 29 dalle 17 in 
poi, domenica 30, infine, 
dalle 16 In poi. 

dotato di tutte le moderne 
apparecchiaturo e inoltre di 
apposite strutture per il fluo
ro-profilassi. E* stato impian
tato con la collaborazione di 
una nota ditta di Firenze e la 
spesa complessiva è stata di 
15 milioni di lire, non poco 
se si considera il magro bi
lancio dell'amministrazione. 
' Tra le scelte che hanno ca
ratterizzato '' la amministrta-
zione comunale di sinistra che 
è stata eletta nel 1975, quella 
della prevenzione e della di
fesa sanitaria dell'infanzia è 
stata molto netta e crediamo 
vada collegata ad una sensi
bilità specifica del sindaco. 
compagno Giulio Silenzi, pro
fessore di educazione fisica. 

Giulio Silenzi è molto sod
disfatto di questa realizzazio
ne e ne parla con passione: 
« La carie rappresenta la più 
frequente malattia del nostro 
tempo: in un recente conve
gno. si è detto che nelle 
Marche si spendono oltre 30 
miliardi l'anno per la cura 
odontoiatrica ed è quindi ne
cessario impegnarsi seria
mente nella prevenzione. Ec
co il perchè del nostro am
bulatorio ». 

Durante il primo anno ver
ranno sottoposti a due visite 
tutti gli alunni della scuola 
media e quelli delle quinte 
classi elementari. Complessi
vamente circa 500 ragazzi. 
Durante le visite verranno ef
fettuati trattamenti delle ca
rie a base di fluoro ed altre 
applicazioni per il potenzia
mento della resistenza del 
dente alla carie. 

Verrà anche compilata una 
apposita scheda medica che 
ogni sei mesi sarà di volta in 
volta aggiornata in modo da 
tenere sotto controllo la cre
scita dei denti e la situazione 
generale della bocca dei pic
coli pazienti. 

b. b. 

Il bilancio dell'attività dei consigli di circoscrizione 

Un anno di « politica nei quartieri » 

Due anni fa questi organismi sostituirono i comitati di quartiere - Diminuiti di numero ma con più 
poteri - La partecipazione democratica - La « settimana natalizia » e l'iniziativa del cineforum 

ANCONA — Fra i tanti bi
lanci che si tirano a fine 
anno nella città capoluogo di 
regione, uno dei più interes
santi è quello relativo al gra
do a cui è giunto il proces
so di costruzione di una par
tecipazione democratica di 
base. - In particolare, per 
quanto riguarda i consigli di 
circoscrizione. Questi, sosti
tuitisi ai vecchi consigli di 
quartiere circa due anni fa. 
rispetto ai quali sono dimi
nuiti nel numero ma accre
sciuti nei poteri, i nuovi or
ganismi (rafforzati, anche 
dall'investitura popolare con
ferita loro con l'elezione di
retto del giugno scorso), rap
presentano oggi per la vita
lità che stanno dimostrando 
un importante risultato del 
movimento riformatore. 

Senza voler partire per la 
tangente delle astrazioni, si 
può senz'altro dire che il prin
cipale risultato finora conqui
stato è nell'esser riusciti a 
coinvolgere i 220 consiglieri 
delle U circoscrizioni (tante 
sono le zone in cui è divisa 
la città), attorno a una vita 
istituzionale che non è più 
fatta di parole, come nel pas
sato. berci di sforzo di ela
borazione. fantasia, capacità 
concreta dì amministrazione. 

Si intravvede dunque una 
stretta ancora a combattere 
neonata «capacità di gover
no » dei quartieri, pur co
stretta ancora a combattere 
giornalmente contro il e cam
panilismo di rione» e contro 
il rischio « deU'amministrati-
vismo burocratico ». Questo 
positivo che emerge, compen
sa anche una certa arretra
tezza che si registra nel mo
mento in cui si deve andare 
a un coinvolgimento dell'inte
ra popolazione: dibattiti ed 
assemblee popolari, specie se 
indirizzate su temi generali. 
registrano presenze troppo 
modeste, mentre si sta an
cora soltanto sperimentando 
la via del coinvolgimento ca
pillare. settoriale, categoria
le. specie tramite le commis
sioni consiliari aperte. 

Fondamentale è stato l'ave
re a disposizione competen
ze e strumenti finanziari rea
li: ci interessa perciò vedere 
come sì è operato, .soprattut
to in tema di e qualità della 

vita » dentro i sìngoli quar
tieri. Tralasciando quindi da 
una parte ì fondi per le « ma
nutenzioni » (praticamente 
parte integrante del pacchet
to comunale dei lavori pub
blici, per i quali le circoscri
zioni hanno programmato an
che su scala pluriennale, nel
l'ambito di un Fondo unico 
appositamente costituito nel 
bilancio comunale) e dall'al
tra le competenze in mate
ria di sanità (per le quali 
il grosso del lavoro verrà per 

il I960). 
39 milioni e mezzo era al-

l'incirca la cifra a disposi
zione per le attività cosiddet
te « istituzionali ». volte cioè 
ad incrementare la parteci
pazione popolare: da qui si 
sono tratti i fondi per le ini
ziative culturali, sportive, ri
creative. Analizzandole ci li
miteremo a quei 29 milioni 
e mezzo di lire che sono stati 
programmati, spesi, dai con
sigli eletti nel giugno scorso. 
Accanto alla «settimana na

talizia > organizzata nei rioni 
storici l'iniziativa numerica
mente più rilevante è quella 
del cineforum (dalla violen
za. ai film per bambini, dai 
temi sociali. - alle proiezioni 
per uso didattico), per le qua
li sì sono mossi sei consigli 
per circa 3 milioni comples
sivi. 

Particolare attenzione è sta
ta poi dedicata ai rapporti 
con le scuole specialmente 
per le attività extracurricola-
ri: la V Circoscrizione ha or-

Domani la convenzione 
tra Regione Umbria 

e AGIP per il gasolio 
PERUGIA — Sarà firmata 
domani presso il dipartimen
to problemi economici, la 
convenzione fra la Regione 
e 1AOIP, per la fornitura di 
gasolio ai servizi pubblici es
senziali. La convenzione (che 
Interessa ospedali, trasporti. 
uffici e scuole) vera firma
ta anche dalVARSU (l'Asso
ciazione regionale spedali 
riuniti), dal CRIPBL (per le 
aziende municipalizzate) e 
dall'ANCI (l'associazione dei 

Comuni). La convenzione sa
rà siglata dall'assessore allo 
sviluppo economico Provan-
tini per la Regione dellTJm-
bria, dal presidente dell'AGIP 
Pineri, dal presidente del
l'ARSU Guido Guidi, dal pre
sidente del CRIPEL Zenoni 
e dal presidente dell'ANCI 
regionale Porràzzli il. Sobito 
dopo la firma, sempre pres
so la sede del dipartimento 
problemi economici, è stata 
convocata una conferenza 

Davide Sudassi 
nuovo segretario 

della FGCI 
a Pesaro-Urbino 

PESARO — Davide Budassi 
è il nuovo segretario provin
ciale della FGCI. Già respon
sabile organizzativo della Fe
derazione è stato eletto nei 
giorni scorsi all'unanimità 
dal direttivo provinciale. Bu
dassi prende il posto della 
compagna Cristina Cecchini 
che per molti anni ha rico
perto l'incarico nominata ora 
membro della direzione na
zionale e coordinatrice re
gionale delle Marche, 

ganizzato una complessa 'ini
ziativa sul linguaggio e la cit
tà che si concluderà con una 
grande recita sulla storia di 
Ancona, che coinvolgerà di
rettamente 150 ragazzi. La 
Vili e la XI, due zone inte
ramente frazionali, hanno or
ganizzato un lungo lavoro con 
insegnanti rivolto ad analiz
zare come i ragazzi della 
scuola dell'obbligo vedono il 
fenomeno violenza. Numerosi 
i corsi di musica, di pittura 
e di scultura, sia collegati 
alla scuola che completamen
te svincolati * rivolti preva
lentemente agli adulti (II, IX, 
XI). 

L'educazione alimentare è 
un tema attorno al quale si 
è avviato un progetto tanto 
per la VHI che per la X. 
Gallemiano (II) organizza per 
un mese animazione teatrale 
in una vecchia chiesetta di 
legno, e un corso di scacchi 
in dieci lezioni. Varie le mo
stre rivolte ancora ai bam
bini e cicli di incontri e as
semblee popolari su argomen
ti quali gli anziani, gli emar
ginati sociali (handicappati 
ed ex manicomiali), la con
dizione giovanile, la droga. 
l'igiene e la profilassi am
bientale. Un torneo dilettan
tistico di pallavolo è stato av
viato dalla I mentre una mini 
olimpiade è in via di allesti
mento alla Vm. 

Mentre quasi tutti hanno 
speso parte dei fondi per l'ar
redamento dei Centri civici 
solo una circoscrizione e pre
cisamente la IV, ha deciso 
Io storno dei fondi a favore 
di interventi speciali nelle 
manutenzioni. ' 

Se una cosa va dunque det
ta. a margine di questo lun
go elenco di idee e che, in 
vista dell'Ho, è mancato un 
quadro di riferimento com
plessivo. impedendo forse in 
questo modo una razionaliz
zazione maggiore degli inter
venti. D'altro canto bisogna 
anche riconoscere il grande 
sforzo di ideazione che. in 
cosi poco tempo, è stato rea
lizzato. spesso superando an
che barriere «fi tipo politico. 
Un risultato complessivo 
quindi che va senza dubbio 
valorizzato. 

Marco BastianeNi 

Iniziative per ottenere dal governo risposte positive 

Unità Regione-sindacati 
per la «Vertenza Umbria» 

Questioni di importanza decisiva come: piano energetico, industria, trasporti 
sanità, legge sulla Vaìnerina - Una mozione dell'amministrazione al consiglio 

PERUGIA — Le organizza
zioni sindacali CGIL-CISL 
UIL si sono dichiarate d'ac
cordo sulla necessità di 
impegnare il governo sulle 
questioni di decisiva Im
portanza per l'Umbria (co
me il piano energetico, le 
grandi leggi per l'Indu
stria, 1 trasporti, la 
sanità, la legge per la 
Vaìnerina), che rientrano 
nel ristretto ambito delle 
competenze e delle re
sponsabilità sociali: su 
questi temi hanno annun
ciato una serie di iniziati
ve perché il governo for
nisca risposte di «segno 
positivo ». 

E' quanto è emerso da 
una riunione fra l'assesso
re regionale allo sviluppo 
economico Alberto Pro-
vantlni e i rappresentanti 
delle organizzazioni sinda
cali (Prancesconi, Brutti, 
Proietti, Costanzl per la 
CGIL Pomini. Rapalllni 
per la CISL; Buchicchio e 
Baldoni per la UIL), svol
tasi nel quadro degli in
contri con le istituzioni e 
le forze sociali e produtti
ve umbre, per discutere 
del documento proposto 
dal presidente della giunta 
regionale Germano Marri 
sulla situazione economica 
e sociale della regione e 
sulla « vertenza Um
bria-governo ». 

Su tale blocco di que
stioni (che riguardano il 
complesso del problemi a-
perti nei settori fonda
mentali dell' amministra
zione pubblica e in com
parti essenziali dello svi
luppo economico), la giun
ta ha di recente trasmesso 
al consìglio regionale una 
mozione (verrà discussa 
•nei prossimi giorni), nella 
quale si mette in rilievo 
come «11 raggiungimento 
degli obiettivi di sviluppo 
economico e sociale, pre
visti dalla programmazio
ne Regionale, trovi notevoli 
ostacoli anche Ili conse
guenza delle inadempienze 
e dei ritardi, da parte del 
governo, in impegni di 
legge e programmi di fon-1 
damentale importanza per 
l'Umbria ». 

« Abbiamo fatto presente 
ai sindacati — ha dichia
rato l'assessore Provaritini, 
che ha partecipato all'in
contro in rappresentanza 
del presidente Marri — 
come la «vertenza Um
bria-governo » non possa 
essere affrontata dalla so
la Regione, anche se sui 
problemi e le linee in di
scussione si registrasse 
(com'è nostro auspicio) il 
massimo di unità tra le 
forze politiche democrati
che del consiglio regionale. 
E* invece importante — ha 
proseguito Provantinl — 
che chiunque si ritrovi. 
negli obiettivi indicati dal
la mozione della giunta 
faccia fino in fondo la 
propria parte: in questo 
quadro è essenziale l'ap
porto delle organizzazioni 
sindacali. E questo — ha 
aggiunto — anche se, co
me abbiamo potuto nuo
vamente constatare, esi
stono posizioni differen
ziate all'interno degli stes
si sindacati, nel merito 
della analisi compiuta dal
la giunta regionale sul 
perché l'Umbria in questo 
decennio abbia tenuto, no
nostante i colpi sempre 
più gravi della crisi eco
nomica. 

«Al momento — ha af
fermato ancora ProvanUni 
— dobbiamo lavorare per
ché si arrivi, nel minor 
tempo possibile, a questo 
incontro globale con il go
verno, capace di dare ri
sposte ai problemi del
l'Umbria. Un confronto — 
ha concluso — al quale il 
sindacato, nella sua auto
nomia, può dare il suo 
contributo, realizzando in
torno agli obiettivi comuni 
la mobilitazione e la par
tecipazione dei lavorato
ri». 

Regione e sindacati — è 
stato inoltre deciso — si 
incontreranno nuovamente 
entro la prima decade di 
gennaio, per una verifica 
complessiva dell'azione 
della giunta regionale e 
della sua coerenza con il 
piano regionale di svilup
po. 

I compagni della sezione 
PCI «Stella Rossa* di Tor
retta di Ancona, sono vici
ni alla famiglia per la scom
parsa del caro compagno 

ADRI0 BADIALI 

A Roma la delegazione umbra ricevuta da Darida 

Per i dipendenti enti locali 
terzo incontro (ma non l'ultimo) 
TERNI — Del contratto dei 
dipendenti degli enti locali 
dell'Umbria sì tornerà a di
scutere nei consigli comunali 
e provinciali. Il Consiglio co
munale di Terni lo farà do
mani stesso, mentre gli altri 
faranno la stessa cosa nei 
prossimi giorni. L'impiego è 
quello di stringere al mas
simo i tempi,-nella speranza 
di concludere al più presto 
una vertenza che si trascina 
ormai • dai primi mesi del
l'anno.- ". •« • 

A Roma, nella sede del Mi
nistero degli Interni, una 
delegazione regionale compo
sta da rappresentanti del
l'ANCI (Associazione comuni 
d'Italia), dell'UPI (Unione 
province italiane) e della 
FLF.Ii (Federazione lavorato
ri Enti locali) si è incontrata 
nuovamente con il sottosegre
tario Darida, che per conto 
del governo si occupa di que
sto specifico settore di la
voro. E' il terzo incontro che 
gli umbri hanno con Darida. 
A più riprese ci si è seduti 
di fronte a un -tavolo per 
trovare il bandolo di una ma
tassa che nessuno nasconde 
essere particolarmente intri
cata. 

Il contratto sottoscritto dal
l'ANCI, dall'UPl e dalla FLEL 
regionale si articola in tre 
punti essenziali: il primo ri
guarda l'inquadramento dì 
una parte del personale a un 
livello superiore; il secondo 
prevede una maggiorazione 
salariale, calcolata sulla base 
di criteri ben definiti, per i 
dipendenti che non beneficia
no del primo punto: il terzo 
stabilisce che il cosiddetto 
« maturato economico » debba 
essere uguale in tutta la re
gione, mentre adesso esistono 
delle disparità di trattamento 
tra dipendenti di diversi co
muni. 

Per l'ultimo incontro col 
sottosegretario Darida c'è sta
to un «riconoscimento poli
tico » della validità dell'accor
do siglato, in quanto consente 
ai dipendenti degli enti lo
cali dell'Umbria di ridurre la 
forbice che si è venuta a 
creare rispetto ad altre re
gioni e che fasi che chi la
vora — supponiamo — al Co
mune di Terni riceva un trat
tamento che lo pone in una 
situazione di svantaggio ri
spetto al collega che è alle 
dipendenze di un comune di 
un'altra regione. Lo scoglio 

maggiore per l'applicazione 
del contratto è venuto fuori 
quando si è trattato di tro
vare i soldi. Il presupposto 
perchè ci sia la «copertura 
finanziaria» è che gli orga
nismi competenti riconoscano 
la legittimità del contratto. 
Questo compito spetta, in pri
ma istanza, alle commissioni 
di controllo. ' 

Cosa è accaduto in questi 
mesi? Le commissioni di con» 
trollo, dopo un primo esame. 
hanno a preso atto» del con
tratto, ma di fatto hanno pas
sato la patata bollente nelle 
mani della commissione een
trale per la finanza locale. 
La commissione centrale per 
la finanza locale fa capo al 
Ministero degli Interni e dap
prima ha negato, senza equi
voci, questo avallo. Da allora 
è passato del tèmpo, ci sono 
stati i tre incontri con Dari« 
da ai quali si faceva riferì-
mento e una vecchia posizio^ 
ne di chiusura pregiudiziale 
è stata rimossa. Le organiz
zazioni sindacali hanno fatto 
pressione e minacciato altri 
scioperi qualora gli impegni 
non fossero stati rispettatL 

g.cp. 
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Concluso nei giorni scorsi il congresso 

Scontato avvicendamento 
alla segreteria provinciale 
PSI di Pesaro e Urbino 

PESARO — Entro la prima metà di gen
naio il Comitato direttivo provinciale del 
PSI uscito dal XXII Congresso svoltosi 
sabato e domenica ad Urbino sarà chia
mato ad" eleggere il nuovo segretario 
provinciale e l'esecutivo di federazione. 
Un avvicendamento al vertice del Par
tito è dato per scontato: non ci do
vrebbero essere quindi sorprese rispetto 
alle indicazioni emerse durante la sof
ferta fase precongressuale, indicazioni 
che le assise urbinati hanno ampiamen
te sancito anche dal punto di vista della 
connotazione politica e di schieramento 
del nuovo direttivo (19 membri proven
gono dal gruppo presentatosi con la mo
zione n. 1. e 12 con la n. 2). Va anche 
rilevato (rappresentanza femminile a 
parte: solo una donna è entrata in qua
lità di membro effettivo nel Direttivo) 
lo sforzo di rinnovamento compiuto nel
la composizione del nuovo gruppo dirì
gente provinciale. 

Si diceva dei motivi che hanno reso 
difficile il momento di preparazione del 
congresso: essi toccano il modo di gestire 
il partito, il rapporto partito-enti locali 
e partito-organizzazioni di massa, il mo
do di intendere la linea di unità a si
nistra e la decisiva questione dei rap
porti con il PCI in una provincia in 
cui le sinistre sono forza di governo lar
gamente maggioritaria da oltre un tren
tennio. 

Nel primo punto, quello riferito alla 
gestione del partito, rientra evidente
mente la gran parte dei motivi di con
tesa che hanno condotto alla presenta
zione di due mozioni diverse e che han
no suscitato una vasta e forte reazione 
da parte delle sezioni le quali in gran 
misura hanno rifiutato di schierarsi per 
Cuna o per l'altra lista presentando pro
pri documenti. Si pensi che dalle G9 as
semblee congressuali di sezione (che 
hanno eletto i 260 delegati dei 3300 iscrit
ti) sono uscite ben 34 mozioni locali in 

rappresentanza di circa la metà dei voti 
Forte di questo pacchetto la «perife

ria » ha minacciato subito la costituzio
ne di una terza lista che avrebbe inevi
tabilmente portato ad una lacerazione 
pericolosa lo svolgimento del congresso. 
La ricerca di una base di accordo per 
la unificazione di tutte le mozioni è ap
parsa di necessità vitale, e tutti si sono 
messi al lavoro per renderla possibile. 

E* evidente che in questo clima il di
battito ha pressoché ignorato la politica: 
la prima giornata — ad eccezione della 
relazione del segretario uscente Trappoli 
e degli interventi del sindaco di Fano 
Cicetti e del segretario regionale Simo-
nazzi — ha visto un susseguirsi di ora
tori che hanno arroventato il microfono 
e anche la sala con accuse, minacce, ap
pelli. Di qui la decisione di tentare una 
sintesi unitaria delle mozioni 

Nella seconda giornata del congresso 
è mutata d'incanto la fisionomia del di
battito. I temi della governabilità, del 
terrorismo, dell'economia, i rapporti ne
gli enti locali, il ruolo della sinistra nelle 
organizzazioni di massa, la questione del
le alleanze sociali (tutte problematiche 
che nella prima giornata erano state af
frontate quasi unicamente dai rappresen
tanti delle forze politiche e delle organiz
zazioni di massa e di categoria invitate 
al congresso: tra gli altri sono interve
nuti il segretario della Federazione del 
PCI Martellottì, e il segretario provincia
le della CGIL Falcioni) sono tornati al 
centro della discussione. I delegati mo
stravano la soddisfazione di vivere final
mente una atmosfera ben diversa da quel
la che si era respirata in apertura dei 
lavori e da quella che aveva caratteriz
zato tutta la vicenda precongressuale. 

Anche il recuperato livello del dibatti
to ha contribuito alia positiva e unitaria 
conclusione dei lavori congressuali. 

9* m* 
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